



収穫が待ち遠しいですね

ふれあい農園いも植え

町内各地域の老人クラブから集まった23名の参加者によって、いも植えが行われました。肥料撒き、芋植え、土をかぶせるなどの工程を、全員で分担しながらスムーズに行っていました。今回植えた芋は、8月下旬に収穫予定とのことで、みなさん心待ちにしている様子でした。

この他に、8月から大根の栽培や11月の末に は収穫祭も予定されており、こちらも時期が待 ち遠しいものです。



貴重な体験になりました

木古内小学校田植え

町内でも田植えが始まるなか、木古内小学校 5年生が田植え体験を行いました。

この日はあいにくの天気となり、霧の中での体験となりましたが、子どもたちは元気いっぱい、泥だらけになりながらも丁寧にふっくりんこの苗を植えていました。

秋ごろにみんなが植えた苗から、金色に輝く 稲穂が実るのを楽しみにしています。





5月**8**

今年も綺麗に咲きました

サラキ岬チューリップフェア

サラキ岬でチューリップフェアが開催され、 色とりどりに咲いた約5万球のチューリップを 楽しむ人で賑わいを見せました。

ここ数年は新型コロナウイルスの影響でチューリップの球根販売だけでしたが、今年はキッチンカーの出店も行われ、チューリップを楽しむだけではなく、食べて楽しむこともできるフェアとなりました。